
All'Assessore alle Politiche sociali e alle relazioni con le ASL

Torino, 29 giugno 2023

oggetto: farmacia nel quartiere di Spina 3

Con riferimento:

- al Vostro messaggio sottostante, indirizzato al nostro Comitato di cittadini il 23 settembre 2022

- alla successiva delibera del Consiglio comunale che ratificava la collocazione nel quartiere di Spina 3 di

una farmacia, servizio di notevole interesse dei residenti 

- all'articolo di CittAgorà del 19 ottobre scorso, che precisava che "spetterà alla Sala Rossa, con appositi

atti deliberativi, sancire l’apertura della nuova farmacia e la scomparsa di quella preesistente", 

chiediamo  cortesemente  di  conoscere  se  ci  siano  aggiornamenti  sulla  vicenda.  Se  cioè  sia  stato

promosso il  bando necessario per raccogliere manifestazioni d'interesse nel merito da parte di titolari di

farmacie esistenti. E quale potrebbe essere la tempistica per l'apertura della farmacia stessa.

Molte grazie per una cortese risposta.

Cordiali saluti

COMITATO DORA SPINA TRE

-- --

Gent.mi componenti del COMITATO DORA SPINA TRE,

Torino, 23.9 .2023

Vi scriviamo facendo seguito alla nostra ultima comunicazione datata 18 febbraio 2022, e per FornirVi i doverosi aggiornamenti rispetto 
ai passaggi che sono stati posti in essere negli ultimi mesi.

La necessità di trovare una nuova sede farmaceutica che potesse dare risposta al bisogno del Vostro quartiere, ha di fatto comportato 
diversi passaggi obbligati per l’Amministrazione, i quali hanno tuttavia permesso di fornire soluzioni a una situazione che da diversi anni 
sembrava bloccata.

Come Vi avevamo anticipato, era indispensabile che la Regione Piemonte aggiornasse il Regolamento regionale n. 1 del 13 aprile 1994
(D.C.R. 739/1994 e D.P.G.R. 1393/1994), al fine di recepire le modifiche legislative intervenute sul piano nazionale. 

Dopo lunghi confronti con la Regione siamo riusciti a perseguire i nostri intenti e questo ci ha permesso di effettuare una revisione della 
Pianta Organica delle farmacie, completando l’istruttoria alla luce dei dati demografici più recenti e confermando l’istituzione di una 
nuova sede farmaceutica nel vostro quartiere. 

La Giunta Comunale ha approvato la delibera di revisione della Pianta Organica, che ora viene sottoposta all’approvazione del 
Consiglio Comunale. Superato questo passaggio, la città provvederà a pubblicare un bando, il quale consentirà alle farmacie 
interessate di candidarsi per la nuova sede del quartiere Spina3.

Sperando di aver condiviso le informazioni da Voi attese,

Rimaniamo a disposizione per ulteriori chiarimenti

Segreteria Assessore Jacopo Rosatelli

Assessore al Welfare, Diritti e Pari Opportunità, CITTÀ DI TORINO


